
Riunione della Consulta 6A .
Riunione presso la sala consiliare di via Dal Piaz, 9 settembre 2021.

PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO

1 CALORE Giorgio X

2 CULATTI Michele X X

3 DEGAN Vincenzo X X

4 ENGALDINI Federico X

5 ERCOLIN Lorenzo X X

6 FELICETTA Luca X X

7 GALASSETTI Luca X X

8 GEORGOPOULOS Elvira X

9 MORANDO Giovanni X

10 PAMPOLARI Paola X

11 PERIN Marco X

12 SARDENA Luciano X

Presiede: Luciano Sardena.
Verbalizza: Giovanni Morando.

La seduta inizia alle ore 21.15

1. Progetto di  pista pump track al posto del campo da calcetto in erba nel parco
Brentella.

Sardena introduce il tema come comunicato dall'Assesore Bonavina. 
Segue ampia e articolata discussione. 
Visti

1. le reazioni negative dei residenti verso l'ampliamento della pista da ciclo cross,
2. il buon utilizzo dei campi da calcetto in erba e in cemento (per quanto non adatto),
3. la  situazione  di  abbandono  del  campo da  beach  volley  a  causa  dell'abuso  del

terreno da parte di proprietari di cani,
4. la recente collocazione di attrezzi utili ma ingombranti nel prato accanto al bar che

spezza l'unica area del parco utilizzabile per concerti  o proiezioni pregiudicando
quindi la fruibilità polivalente del parco,

si chiede quanto segue.

1. Il  ripristino di  un corridoio largo almeno 2m tra l'attuale pista da ciclo cross e il
parcheggio.  Tale  spazio  potrebbe  permettere  nuovamente  allenamenti  podistici
come nella configurazione precedente alla ristrutturazione della pista ricreando il
preesistente anello calpestabile.

2. L'identificazione di un'altra area non necessariamente all'interno del Parco Brentella
per la realizzazione di un pump track. Tale impianto viene comunque riconosciuto
come attrattivo e valorizzante per il nostro quartiere. Si indica, ad esempio, l'area
verde  circostante  la  scuola  Peter  Pan,  accanto  all'impianto  di  parkour  già
annunciato.  La  valorizzazione dei  due terreni  da  calcetto  con la  ristrutturazione



degli impianti e una proposta di attività periodiche amatoriali (Quartieriadi).
3. Recinzione e valorizzazione del campo da beach volley.
4. Una  progettualità  che  riguardi  tutto  il  parco  per  valorizzare  ogni  spazio  e  non

pregiudicarne l'utilizzo polivalente.

2. Bilancio partecipato, progetti culturali.
Sardena ricapitola la suddivisione fatta dalla Consulta 6A per il  bilancio partecipato.  Il
capitolo  "attività  teatrali  e  musicali",  al  quale  sono  stati  destinati  3000€,  chiede  una
prevalutazione dei progetti da parte della Consulta che però al momento non ha ricevuto
nulla di concreto se non un'idea di spettacolo teatrale natalizio da "Teatro fuori rotta". Dopo
ampia  discussione,  tenuto conto delle  storiche attività  teatrali  dell'associazione "Teatro
Santo Stefano" e del recente impegno in quartiere dell'associazione "Voyager" (progetto
"Vivi il quartiere"), la Consulta ritiene opportuno prendere in seria considerazione i progetti
eventualmente provenienti da una di queste tre associazioni.
Morando  aggiorna sulla voce "app per la  valorizzazione dei  siti  di  interesse storico e
sociale". Per semplificare la  procedura e allinearla con quanto già realizzato al Giardino
dei  Giusti  di  Terranegra  (totem  con  codice  QR  che  rimanda  ad  un'ampia  pagina  di
Padovanet) è stato chiesta una modifica  del progetto  al  settore cultura, si  attende una
risposta.

Ore 22, Calore esce.

3. Piano del Verde e Agenda21.
Sardena riporta la volontà di creare un percorso nell'ambito Agenda21 per raccogliere le
aspettative  degli  attori  interessati  alla  progettazione  del  verde  a  Padova.  L'ufficio
Agenda21 ha fissato la data del 5 ottobre per una seduta con partecipanti alla Consulte
6A, 6B e altri cittadini interessati.
Morando si ripropone di approfondire la progettualità e le intenzione del settore verde e
dell'ufficio Agenda21.

4. Incontro col Sindaco
Sardena riporta l'intenzione del Sindaco di incontrare la Consulta 6A l'11 novembre.
Si  chiede di  anticipare  tale  incontro  per  parlare  quanto  prima della  progettualità  sulla
Caserma Romagnoli.

5. Monumenti del quartiere
Sardena sottolinea come negli ultimi anni siano stati restaurati i monumenti storici nella
zona di Chiesanuova mentre quelli accanto alla chiesa di Brusegana siano malridotti. Si
chiede quindi il restauro di tali monumenti così come il ripristino dei pannelli informativi
relativi all'ex-Lazzaretto.

6. Viabilità di via Monte Cero
A seguito  del  peggioramento  del  traffico  in  via  Monte  Certo  dovuto  all'apertura  della
rotonda  all'incrocio  con  via  dei  Colli,  si  chiede  un  incontro  con  l'amministrazione  del
Comune di Selvazzano.

7. Protezioni della nuova passerella sulla Brentella in via dei Colli.
Sardena presenta la situazione indicando come critico l'accesso alla passerella venendo
da Tencarola. Dopo una breve descrizione si chiede il miglioramento delle protezioni verso
il fiume all'estremo sud ovest della passerella.

8. Incontro col consigliere provinciale Bisato



Sardena  comunica  la  disponibilità  del  consigliere  provinciale  Bisato  ad incontrarci  per
trattare i temi già discussi qualche mese fa.

9. Progetto Will
Sardena presenta il progetto e solleva la criticità di un doppione con le finalità del tavolo
delle associazioni di quartiere. Dopo una breve discussione si decide di non partecipare al
progetto e di rimandare le richieste da esso provenienti al tavolo delle associazioni.

Si attende una risposta dal Sindaco relativamente al punto 4.
Si convoca la prossima riunione della Consulta per il 7 o 8 ottobre.
La seduta si conclude alle ore 23.15.

Il Presidente Il verbalizzante

(Luciano Sardena) (Giovanni Morando)


